



EL DÍA

DOMINGO, 11 DE FEBRERO DE 2001

SANIDAD Colaborará la Fundación ECCA

La Consejería formará a más de tres mil canarios en el tratamiento de la diabetes

SANTA CRUZ DE TENERIFE (REDACCIÓN). La Consejería de Sanidad y Consumo del Gobierno de Canarias formará a más de tres mil personas, entre los que figuran profesionales, diabéticos y familiares, en el tratamiento de la diabetes. Este entrenamiento será posible gracias al II Curso sobre Educación Diabetológica, que se iniciará el próximo 6 de marzo.

El director del Servicio Canario de Salud (SCS), Antonio Cabrera, informó al respecto durante el acto de entrega de diplomas del primer curso celebrado en Tenerife. A esta primera convocatoria asistieron más de 2.800 personas de todas las Islas, de las que unas mil eran tinerfeñas. El SCS informó en una nota de Prensa que superó las pruebas más del 83 por ciento de los inscritos por esta Isla.

Antonio Cabrera resaltó, durante la clausura del curso, la participación de la fundación ECCA, de la que dijo «se trata de un vehículo eficaz para la información sanitaria».

Una enfermedad crónica

Los objetivos de los cursos sobre educación diabetológica son los de favorecer la cohesión del grupo de afectados, familiares y profesionales, promover una mayor formación técnica y docente, así como incentivar la toma de conciencia de la importancia de la prevención y la educación sobre esta patología crónica.

Canarias arroja una de las mayores tasas del país en afectados por la diabetes, una afección que predispone al padecimiento de otras más graves como las cardiovasculares o las renales, también muy frecuentes en la población de las Islas.